
 

 

 

 

 

 

 

新緑のまぶしい季節となりました。 

新年度が始まり早１か月です。新しい生活にも慣れ始め、積極的に学習に取り組んでいます。

また、部活動においても先輩に教わりながら各活動場所で生き生きと活動している姿が見られま

す。 

５月は学校生活に慣れてくると同時に、疲れもでてくる時期かと思います。本格的に部活動が

始まり、月末には初めての中間テストも控えています。職員一同、生徒一人一人の小さな変化を

気にかけながら支援していきます。ご家庭でもお気づきの点がございましたらご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １組 野口 雨月さん 
  
友達は、大切だなと感じた一日で

した。いつも人見知りで知っている

友達ばかりと話していました。で

も、オリエンテーションキャンプを

通して、人と協力すること、コミュ

ニケーションの楽しさを学びまし

た。今まで自分から話しかける事が

できなかった私は内心、１人でもで

きると思ってしまっていました。で

も、オリエンテーションキャンプで

みんなが話してくれて、みんなで作

ったカレーは少し失敗してしまっ

ていたけれどとてもおいしかった

です。 

 ２組 中山 恋羽さん 
 オリエンテーションキャンプで

は、新しい友達をつくりました。そ

の友達と一緒に協力してカレーを

作ったり、お皿洗いをしたりしまし

た。大変な時もあったけれど、友達

が手伝ってくれたのでうれしかっ

たし、楽しかったです。バスの中で

は隣にいた人と新しく友達になれ

ました。最初は話すときに緊張した

けれど、だんだん緊張が取れて気軽

に話せてとても楽しかったです。カ

レー作りで火の中に薪を入れてみ

たくなり、友達に「入れてみてい

い？」と言ったら、「いいよ！気を

付けてね」と言ってくれてうれしか

ったです。 

３組 土橋 英治さん 
グループの活動で、僕は正直、不

安でした。自分から話しかけるの

か、相手から話しかけてくれるのを

待つのか悩んでいました。 

 でも、ちょっと恥ずかしいけど、

自分から話しかけてみると、優しい

人がたくさんいました。自分の中で

勝手につくり上げてきたイメージ

とは全く違いました。外見で決めつ

けてしまった自分は良くないと思

いました。 

 他の人も仲間づくりをしたのか、

なんだか行きのちょっとガチガチ

した空気のバスよりも帰りのバス

の方がにぎやかな気がしました。 

 

日 曜 行   事 日 曜 行   事 

３ 水 憲法記念日 25 木 教育相談① 

４ 木 みどりの日 26 金 教育相談② 

５ 金 こどもの日 27 土 第 1回資源物回収 

９ 火 心臓病検診、第 1回 PTA役員会 30 火 教育相談③ 

12 金 歯科検診、尿検査 2次提出日 31 水 教育相談④ 

15 月 PTA専門委員会 完全下校時間 17：40 【（木）１６：４０】 

 部活動は完全下校時刻の15分前までです。 24 水 中間テスト 

 

１組 荒井 空さん 
僕は、学級目標の「一致団結！！一人一人を尊重し、

笑顔の絶えないクラス」になるように、みんなが仲間

の考えを理解し、笑顔で毎日過ごせるクラスにしてい

きたいと思います。そのためにも一人一人の気持ちを

考えて行動し、クラスをまとめていきたいと思いま

す。 

 １組 飯泉 亜耶さん 

 私は、１年１組を一人一人が積極的に行動できるク

ラスにしたいです。そのために、３１人全員が余裕を

もって行動できるよう、私たち学級委員がお手本とな

るような行動を心がけたいです。例えば、移動教室の

準備を早く済ませ、全員をまとめることなど努力して

いきたいと思います！！ 

２組 上原 康誠さん 
僕は、学級委員として、１年２組を学校一明るく楽

しいクラスにしたいです。そのためには、学級委員と

してクラスを盛り上げ、雰囲気を良くできるようにし

ていきたいです。また、明るく楽しいクラスにするた

めに日々の生活も良くしていきたいです。 

２組 大谷 友乃さん 
私は、どのクラスよりも「仲が良い」最強のクラス

にしたいです。１年２組はみんな明るくて面白いの

で、毎日学校にくると声を出しながら笑いあえる、学

校に来ることが楽しくなるそんなクラスにしたいで

す。 

３組 中村 晃士さん 
学級委員になったときに、とにかく明るいクラスに

したいと思っていました。しかし、１カ月たった今、
教室を見て、新しい目標ができました。それがまさに
学級目標です。つまり、明るく、何事にも熱く、１人
１人が輝けるクラスです。この学級目標に向けてクラ
スを動かしていきたいです。 

 ３組 鈴木 優璃さん 
１か月が経ち、１年３組は周りを見て行動すること

ができるクラスだと感じています。私は、３組はもち

ろん、学年全体でもさらに優しさにあふれた学年にな

るように学級委員として頑張りたいと思います。 
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